

Bezirksliga 2025 – Kampftag 1

Neue Saison – neues Glück. Auch dieses Jahr sind wieder einige Wachendorfer Judoka in der Bezirksliga Mittelfranken unterwegs. In der Mannschaft des TSV Rosstal sind auch noch Kämpfer vom TV 1860 Fürth, dem ASV Fürth und dem TSV Wilhermsdorf dabei.

Ende Februar stand für unsere Mannschaft der 1. Kampftag an. In heimischer Halle in der Rosstaler Sportmeile waren die „Karlstädter Keiler“ aus Unterfranken und Eintracht Falkenheim unsere Auftaktgegner für die diesjährige Ausgabe. Die Bezirksliga Mittelfranken findet auch in diesem Jahr wieder als „Mixed-Liga“ statt. Bei den Damen wurde in der leichteren der beiden Gewichtsklassen noch ein weiterer Kampf hinzugefügt, sodass pro Begegnung zwischen zwei Mannschaften jetzt insgesamt 10 Kämpfe ausgetragen werden.

Traditionell standen sich in der ersten Begegnung des Abends unsere Gäste gegenüber. Nach spannenden und ausgeglichenen Kämpfen lautete das Endresultat schlussendlich 6:4 für Eintracht Falkenheim.

Nach einer kurzen Pause stand dann die erste Begegnung des Abends für unsere Mannschaft an – die Karlstädter Keiler wurden am Ende mit 6:4 geschlagen. Emma ging in ihrem Kampf über die volle Distanz, musste sich ihrer Kontrahentin, die ihren Größenvorteil effektiv ausnutzte, leider mit einem Waza-ari geschlagen geben. Auch Maria war ihrer Gegnerin, trotz eines beherzten Kampfes und einer zwischenzeitlichen Führung, am Ende leider unterlegen.

Gegen Eintracht Falkenheim war dann mit Jugin auch unser dritter Wachendorfer im Einsatz. In der Gewichtsklasse -66kg lieferte er bei seinem Debüt in der Bezirksliga einen starken Kampf und zeigte viele gute Ansätze. Leider konnte ihn sein Gegner mit einem einwandfreien Soto-maki-komi zu Fall bringen und somit den Kampf für sich entscheiden. Highlight des Abends aus Wachendorfer Sicht war freilich der erste Sieg für unsere Maria in ihrem zweiten Kampf. Bereits nach guten 10 Sekunden konnte sie ihre Gegnerin mit einem Ippon auf den Rücken werfen und holte somit ihren überfälligen ersten Sieg auf der Matte! Insgesamt stand auch in dieser Begegnung ein 6:4 für die Mannschaft des TSV Rosstal zu Buche und somit ein optimaler Start in die Saison.

Unser zweiter Kampftag findet am 21. März statt - ebenfalls ein Freitagabend und auch wieder in Rosstal. Kommt doch vorbei und unterstützt unsere Kämpfer, wir freuen uns über jeden einzelnen!

Florian Burger

